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Feelings

Bildbeschreibung1)

Ein Schwarz-Weiß-Porträt einer Frau mit gestyltem Haar aus der Froschperspektive, die mit Intensität
nach oben blickt.

Analyse1)

Die eindrucksvolle Schwarz-Weiß-Fotografie zeigt eine Frau, die mit intensivem Blick nach oben schaut.
Die Fotografie aus der Vogelperspektive betont ihre Verletzlichkeit und Offenheit, während die körnige
Textur und der hohe Kontrast eine rohe, intime Atmosphäre schaffen. Das Haar des Subjekts ist in
einer klassischen Hochsteckfrisur gestylt, die der Fotografie einen Hauch von Vintage-Glamour verleiht.
Das Zusammenspiel von Licht und Schatten formt ihre Gesichtszüge und lenkt die Aufmerksamkeit auf
ihre durchdringenden Augen und ihre feine Gesichtsstruktur. Der Gesamteffekt ist ein kraftvolles und
eindringliches Porträt, das den Betrachter einlädt, sich mit den Emotionen des Subjekts zu verbinden.
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Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Analog Frank Titze
Entwicklung Analog Frank Titze
Vergrößerung Analog Frank Titze
Scanning Digital Frank Titze
Bearbeitung — —

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten — 11/2023 08/2002

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 6728 px 4536 px 16

Verhältnis ca. 1.48 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort —

Titel (Deutsch) Gefühle

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      A high-angle, black and white portrait of a woman with stylized hair, looking upwards with intensity.
    
    
      Ein Schwarz-Weiß-Porträt einer Frau mit gestyltem Haar aus der Froschperspektive, die mit Intensität nach oben blickt.
    
    
      This striking black and white photograph captures a woman looking upwards with an intense gaze. The high-angle shot emphasizes her vulnerability and openness, while the grainy texture and high contrast create a raw, intimate atmosphere. The subject's hair is styled in a classic bouffant, adding a touch of vintage glamour to the photograph. The interplay of light and shadow sculpts her features, drawing attention to her piercing eyes and delicate facial structure. The overall effect is a powerful and evocative portrait that invites the viewer to connect with the subject's emotions.
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